



*e-mail: [next.team.swe@gmail.com](mailto:next.team.swe@gmail.com)*

# Verbale 2023-02-18

Incontro interno

## Informazioni documento:

**RESPONSABILE:** Filippo Tonini

**REDATTORE:** Elena Fabris

**VERIFICATORE:** Enrico Zangrando

## Informazioni incontro:

**LUOGO:** *Discord*

**DATA:** 18 Febbraio 2023

**ORARIO:** 17:00-18:00

## **PRESENTI:**

Enrico Zangrando

Andrea Stecca

Filippo Tonini

Sonia Franco

Elena Fabris

Andrea Crocco



## Indice

<b>1</b>	<b>Ordine del giorno</b>	<b>2</b>
<b>2</b>	<b>Resoconto incontro</b>	<b>2</b>
2.1	Aggiungere casi nell' <i>Analisi dei requisiti</i> . . . . .	2
2.2	Dimostrazione del front-end e back-end dell'app . . . . .	2
2.3	Impegni per il prossimo incontro . . . . .	2



## 1 Ordine del giorno

Discussione di:

- Aggiungere casi nell'*Analisi dei requisiti*
- Dimostrazione del front-end e back-end dell'app
- Impegni per il prossimo incontro

## 2 Resoconto incontro

### 2.1 Aggiungere casi nell'*Analisi dei requisiti*

Durante il meeting si è discusso su quali casi aggiungere nell'*Analisi dei requisiti*.

### 2.2 Dimostrazione del front-end e back-end dell'app

È stato mostrato il front-end e il back-end dell'applicazione, in particolare l'interfaccia dell'app e il database. Abbiamo discusso di come migliorare l'interfaccia e su cosa andrebbe cambiato o tolto.

### 2.3 Impegni per il prossimo incontro

Per il prossimo *sprint*<sub>G</sub> ci siamo divisi i ruoli per:

- Aggiungere le norme mancanti nelle *Norme di progetto*
- Aggiungere i rischi al *Piano di progetto*
- Finalizzare il collaudo e il rilascio del *Proof of concept*<sub>G</sub>